

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY W UMUR 29
TAHUN DI PMB ANNISA MAULIDDINA SIDOARUM GODEAN
SLEMAN YOGYAKARTA**

Nidaul Chasanah¹ Dewi Zolekhah²

INTISARI

Latarbelakang: ISK pada ibu hamil dapat terjadi apabila ibu sering menahan buang air kecil ataupun karena kondisi celana dalam selalu lembab, sehingga mikroorganisme dan bakteri patogen akan bertumpuk disaluran kemih. Salah satu upaya yang dilakukan untuk mengatasi masalah yang mungkin timbul karena infeksi saluran kemih pada ibu hamil adalah dengan melakukan ANC yang komprehensif oleh tenaga kesehatan atau bidan yang berkompeten. Dimana ANC tersebut berisikan cara untuk membersihkan kemaluan dari depan ke belakang, gunakan air bersih, pemberian antibiotik, memperbanyak minum air putih, memberikan analgesik yang efektif, dan menghindari kateterisasi.

Tujuan: Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.W umur 29 tahun di PMB Annisa Mauliddina Sleman sudah dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan dan pendekatan management kebidanan SOAP.

Metode: Metode penelitian yang digunakan berupa penelitian deskriptif dengan jenis studi penelaahan kasus (*case study*) pada asuhan berkesinambungan.

Hasil: Asuhan kehamilan terhadap Ny.W sudah dilakukan 4 kali dengan keluhan bengkak pada kaki dan nyeri punggung, masalah tersebut sudah teratasi dengan baik. Asuhan persalinan Ny.W pada kala I sampai kala IV berjalan normal. Asuhan nifas dilakukan 3 kali dengan masalah ketidaknyamanan bekas jahitan yang dirasa lama kering, masalah tersebut telah teratasi dengan pemberian konseling cara perawatan perinium, tanda bahaya ibu nifas, dan anjuran menggunakan aloevera pada bekas jahitan agar cepat kering, pada kunjungan ke tiga Ny.W melakukan konseling untuk memilih KB yang akan digunakan. Asuhan neonatus dilakukan 3 kali dengan masalah sekret mata susah untuk dihilangkan pada saa kunjungan neonatus ke 2, masalah tersebut telah teratasi dengan menganjurkan ibu untuk membersihkan sekret pada mata bayi kapas basah serta pijat kulit sekitar saluran mata.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny.W berlangsung dengan baik dan asuhan yang telah diberikan telah sesuai dengan teori dan standar pelayanan kebidanan yang ada sesuai dengan kebutuhan ibu dan bayi, sehingga masalah yang ada dapat ditangani dengan baik.

Kata kunci: Kebidanan, Infeksi Saluran Kencing, Asuhan berkesinambungan.

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani